

El PRC reclama al Gobierno apoyos para la industria agroalimentaria, las infraestructuras rurales y la incorporación de jóvenes al campo

Fernando Fernández considera “dramático” el “abandono” que sufre el mundo rural a manos del PP

Santander, 15 de noviembre de 2014

El diputado y portavoz del PRC en materia de desarrollo rural, Fernando Fernández, defenderá el lunes en el Pleno del Parlamento de Cantabria una moción en la que insta al Gobierno a poner en marcha políticas para el desarrollo de la Ley del Medio Rural y a promocionar la industria agroalimentaria, las infraestructuras rurales, la incorporación de jóvenes al sector primario y la inclusión de la sociedad rural en el mundo de las nuevas tecnologías.

Con estas medidas, el Grupo Regionalista quiere paliar el “abandono dramático” que sufre el mundo rural desde la llegada del PP al Ejecutivo cántabro, con recortes presupuestarios anuales que suman ya los 120 millones de euros, en contra de la promesa del presidente, Ignacio Diego, de poner en marcha un plan estratégico para el sector primario dotado con 29 millones.

Fernández ha asegurado que en los tres años y medio transcurridos de legislatura, el Gobierno “no ha cumplido ni un solo compromiso” en materia de desarrollo rural y ha convertido a los habitantes del campo en “ciudadanos de segunda división”.

“En lugar de afrontar los problemas, han decidido abandonar el mundo rural a su suerte, como ya anticipaba el presidente Diego cuando declaró públicamente que tenía cosas más importantes que hacer que asfaltar callejos”, ha reprochado el diputado del PRC.

Asimismo ha destacado que esa falta de apoyo, plasmada en el recorte de ayudas y de servicios públicos esenciales como la sanidad, la dependencia, la ayuda a domicilio o los fondos para la prestación de servicios por parte de los ayuntamientos, ha provocado el incremento del paro en el sector agrícola, el cierre de explotaciones y el envejecimiento de la población de los pueblos, “porque han disminuido las esperanzas de futuro”.

A su juicio, las políticas del PP “han acabado con la ilusión de quienes vieron en el mundo rural un futuro porque ofrecía servicios”, hasta el punto de que a día de hoy apenas el 2,83 por ciento de los trabajadores del sector primario tiene menos de 25 años, sólo 202 de 7.135.



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Por ello y para revertir esta situación, Fernando Fernández reivindicará de nuevo en el Parlamento “la vuelta a las políticas de desarrollo rural que llevaba a cabo el anterior Gobierno y que hicieron de Cantabria la Comunidad Autónoma con mayor crecimiento poblacional en los pueblos”.

